

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
JURUSAN ILMU KOMUNIKASI
KONSENTRASI ADVERTISING**

**Ardwina Rianingrum
20050530192**

**INTERNAL DIALECTICS PADA PENYANDANG TUNARUNGU DAN
BUKAN PENYANDANG TUNARUNGU DALAM MEMELIHARA
PERTEMANAN**

TAHUN SKRIPSI : 2010. xviii + 118 hal + 3 hal tabel 17 foto

DAFTAR PUSTAKA : 12 buku + 9 sumber on-line + 1 SKH

ABSTRAK

Penyandang tunarungu memiliki kebutuhan untuk berkomunikasi dan bersosialisasi layaknya orang normal. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh suatu fenomena di mana anak tunarungu memiliki hubungan pertemanan dengan anak normal dengan keterbatasan yang mereka miliki namun pertemanan mereka tetap terpelihara hingga saat penelitian ini berlangsung. Hubungan pertemanan tersebut dapat dipelihara dengan melihat ketumpangtindihan dalam *internal dialectics* yang bekerja pada mereka. *Internal dialectics* adalah kajian teori yang merupakan bagian dari *Relational Dialectics* persembahkan dari Leslie Baxter dan Barbarra Montgomery yang berangkat dari teori komunikasi antarpribadi. *Internal dialectics* terdiri atas tiga ketumpangtindihan yang terjadi pada suatu hubungan dan di tandai dengan adanya *connectedness-separatedness* (ketersambungan-keterpisahan), *certainty-uncertainty* (kepastian-ketidakpastian), dan *openness-closedness* (keterbukaan-ketertutupan). Metode dalam penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif yang menggambarkan bagaimana *internal dialectics* yang terjadi pada hubungan pertemanan mereka. Hasil dari penelitian ini adalah *internal dialectics* yang terjadi pada hubungan pertemanan antara penyandang tunarungu dan bukan penyandang tunarungu terdapat satu ketumpangtindihan yang belum efisien untuk ditempatkan pada usia anak-anak yang ada dalam penelitian ini yaitu pada *closedness* atau ketertutupan. Hal ini terjadi karena anak-anak di usia mereka belum begitu memahami untuk memiliki sebuah ketertutupan atau batasan privasi yang mereka miliki.

Kata kunci : Internal Dialectics Tunarungu Memelihara Persahabatan